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学校教育目標 「生命（いのち）輝く子どもを育てる」 
－心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつ－」 

 
新しい年、令和４年を迎えました。今年も、よろしくお願いします。 
いつもより少し長かった冬休みも明け、昨日、子どもたちが元気よく登校してきました。学校では、これ

から年度末になります。6 年生はこの 3月で卒業なので、6年生を送る会や卒業式などの準備を進めていま
す。１～５年生も、学習のまとめをしたり、自分の成長を振り返ったりする時期です。誰もがこの 1年間が
充実したもの、輝いたものだったと思えるように、残りの 3ヶ月間を大切にしていきます。ご家庭でも、我
が子の成長の足跡を見つめ、それを伝えていただくと輝きが増すことと思います。 
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    スロープが広がりました！   

中庭から運動場に入るときに段差があり、スロープで坂

を作っていました。今までは１台分のスロープしかなく、

もう１台分は砂利などを積んで仮のもので対応していまし

た。このたび、教育委員会を通じて町に予算要求をくださ

り、冬休み中にもう１台分のスペースのスロープを作って

いただきました。これで、 

風水害などで緊急に保護者 

の方に引き取りをお願いす 

る場合、運動場に駐車する 

自家用車の行き来がスムー 

ズになります。 

     新しくなった「扇風機カバー」  

冬休みに入る前に、ＰＴＡの保健育成委員の方が中心

となって、教室にある扇風機のカバーを付け替えてくだ

さいました。ＰＴＡ運営委員会で教室の扇風機カバーが

劣化しているので取り替えた方がいいのではないかとい

う意見が出され、ＰＴＡの予算で５教室分購入し、付け

            替えていただいたものです。

            おかげさまで、教室がすっき

            りとして明るくなったように

            思います。次年度以降も継続

            し、順次替えてくださるそう

            です。教室環境を整えていた

            だき、ありがたく思います。 

１２月４日の学校公開のアンケート結果  

 少し遅くなってしまいましたが、１２月４日の学校公開の時にお願いしましたアンケートの結果をお知らせします。

なお、アンケートには６３名の方にご回答いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 自由記述においても、いろいろなご意見、ご感想をいただきました。紙面の関係で１つ１つを掲載することはできま

せんが、その１つ１つを全職員で読み、受け止めました。今後の学習や学校生活、教育活動にできる限りいかしていき

たいと思います。アンケートへのご協力をありがとうございました。 

① 学級は落ち着いている雰囲気 

でしたか？         

                  （１）７２％  （２）２５％ （３）３％ 

② 学級の子どもたちは教員や他の 

子の話を聴いていましたか？ 

（１）７９％  （２）１９％ （３）２％ 

③ 学級の子どもたちは学習活動に 

しっかり取り組んでいましたか？ 

（１）８６％  （２）１４％ 

④ 教員は、わかりやすい授業を 

していましたか？ 

（１）８６％  （２）１１％ （３）３％ 

⑤ 掲示物などは日頃の学びや成果が 

わかる内容になっていましたか？ 

（１）８４％  （２）１３％ （３）３％ 

               （１）はい （２）どちらかといえば はい  （３）どちらかといえば いいえ （４）いいえ 

  

   

   

   

   

   

どの質問項目も(1)(2)

と回答した人を合わせる

と95％以上でした。子ど

もたちも教員も、教室で

真剣に取り組む姿が伝わ

った結果だと思います。 

⑤の掲示物は、子ども

たちの作品はもちろん、

ＰＴＡの方による写真掲

示も素晴らしく、足を止

めて見入っている保護者

の方が何人もいらっしゃ

いました。 


